

## Springbrunnen in der Konrad-Adenauer-Anlage mit moderner LED-Technik

29.11.2013

Mit einem kleinen Fest wurde kürzlich die erneuerte Springbrunnen-Anlage im Konrad-Adenauer-Park eingeweiht. Zahlreiche Bitburger und Gäste nutzen seither die Gelegenheit, um den neuen Brunnen zu bewundern. Ein besonderes Element zeigt sich mit Einbruch der Dunkelheit, wenn der Brunnen mittels moderner LED-Technik beleuchtet wird.

Mit Unterstützung des RWE Deutschland konnten für die Brunnenanlage hocheffiziente LED-Lampen mit Steuerungs- und Regeltechnik in den Brunnen eingebaut werden. Die neue Technik spart Kosten und schont die Umwelt.

Nun trafen sich Vertreter von am Wiederaufbau des Brunnens beteiligten Organisationen mit dem Leiter der Region Trier beim RWE Deutschland, Herrn Michael Arens, um die neue Technik der Anlage zu inspizieren.

Bürgermeister Joachim Kandels sprach nochmals einen herzlichen Dank an den Gewerbeverein Bitburg sowie alle finanziellen und tatkräftigen Helfer aus, die dazu beigetragen haben, dass die Brunnenanlage in der Konrad-Adenauer-Anlage als echtes Kleinod wiederhergestellt werden konnte.



Freuen sich über die gelungene Wiederherstellung der Brunnenanlage am Konrad-Adenauer-Platz (v.l.n.r.): Gewerbevereinsvorsitzender Edgar Bujara, Bürgermeister Joachim Kandels, RWE-Regionalleiter Michael Arens, Planer Manfred Weber und Projektleiter Berthold Steffes.

[zurück](#) /

[drucken](#) /

[nach oben](#)